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光市医師会報 1988 

医 師会月間行 事

昭和63年 8月度理事会

8月9日ω 午後7時30分.-...-9時30分

光市医師会館

出席者 竹中会長、福本言。会長

丸岩・富恵 ・梅田・藤原・近藤-

赤崎 ・吉村名理事

議題 (報告・協議事項)

1 偲邦夫先生入会の件 竹中会長

旧大野医院にて開業したい旨申し込み

があり、地区会員の了承を確認して入会

r承認。

2 )ファクシミリの件 「竹中会長

医師会事務局、理事宅、希望者に訪置

する。費用は.事務局は医師会賀、他は

個人負担。機種は理事会で決める。支払

いはリース予定。

3 )徳山医師会の協約書について

福本副会長

徳山医師会からの申し込みの要旨

徳山医師会は、梧山市と徳山市学校医

報酬決定の協約書を突すことになり、周

南三市医の意見統一を確認したいので、

光市医師会の質問を轟きたい。

4 学校医および学校保健研修会について

(福本副会長〉

登校拒否、校タト補導等の問題をテーマ

として講師依頼を検討。

5 )地域医療計画担当理事沼議会の報告

1丸岩理事〉

山口県におけるリハビリテーション医

療実態調査を 9月9日におこなう。

6 )産業保健担当理事協議会の報告

f丸岩理事)

7 )その他

(〆丹新日鉄彦療所の件で‘8月?目、新巴

鼓頃係者と丸岩理事が憩訟 ー

(司成人病検診の件

川病院および診療所の広告について

広告できる事項が制限される。

(コ日医医師年金の普及促進月間について

7~-----9 月頃に担当会社の駅員が劫読

(剖医療行政要覧の件

(吋9月9日に国保診出報酬請求書8司分

の現地出張受信の件

(吋第71固山口県医院会総会， 9月‘88….
防府市)に医師会パスを運行する

(チ)光医師会…従業員とのμクリ工ーシづ

ンの件

9月24日土:に新日鉄労働福祉会館でお

ιないたい

(リ)光三師会の紙上役口会の件

今年度担当の光薬剤師会より秋に球技

大会、 3月に総会をおこないたいので

日時-希望球技を知らせてほしい旨の

申し込みがある

研修会 (学術講演会)

8月23日以 午後?時-----8時30分

.1t市保健センター

演 題 「腹部超高診断シリーズ」

胆のう疾患について



光市医 師 会 報

講師 ム口労災病院消化器内担

部長河村奨先s:

稲本書人先笠

渇演の前に河丹・稲本両先生より、護部

泊汗湿の実技指導を受ける n

昭和63年 8月度月例会

8 月 23 日閃 午後 8 時30分~9 時30分

光市伊健センター

議題(報告・協議事項)

1 ，ファクシミリの件 〆竹中会長)

三洋電機社員により 、ファクシミリの

説明を聞き槽械を供覧する。

2 )地域医療計画担当理事協議会の報告

丸岩理事 J

3 )産業保健担当理事協議会の報告

丸岩理事1

4 )秋のレクリエーションについて

(梅田理事

5 )その他

:-118型肝炎に係る検査の経費助成の件

医療に直接従事する医師国保の被保険

者… 1件につきト000向

期間…63年9月 1日~例年2月28日

(司社会福祉医療団信伺けの件

的日医医師年金の普及促進月間について

に.Xffi先生入会の件 ~ 9月 1日〉

同病院および診療所の広告の件

(吋国保8月分幹療報酬請求書出張受伺の件

定款等検討委員会(第4回)

8月24日(和午 後7時----10時30分

光市医師会館

出席者 廃田委員長、田中・中村国・中村岡-

福本 ・吉村各委員、竹中会長

議題

tttX第四章会混より終りまで

心電図研究会 (第2回)

(下松・光市医師会合同)

1988 

8月j9己主午後 7時30分----9 a寺
光市立病院

演題 「心憎図の読み方」

講師 徳山中央病院循環器内科

部長河野隆任先生

会心筋梗塞の3症例

r症例 1) 

・38才の男性で‘主訴…胸部激痛発作 -冷

汗-瞳吐

(症例][) 

・44才の男性て・、救急車で来院時心停止 ・

呼吸停止の状態であった。

(症例][)

・58才の男性で、主訴…胸内苦悶

浅江地区会員協議会

8月18日(木) 午後 1時20分~

光市医師会館

出席者竹中、高橋、守友、藤原、 兼清

河内山 (清)

協議事項

佃医師入会の件につき理事会の意向を受

け開催。協議の上件案を了承。

県医師会行事・向関連行事出席

1 )都市医産業保健担当理事協議会他

丸岩理事出席一8月4臼.県医師会館

2 )社保・富保-鉄道審査委員合同協議会

富恵理事出席-8月25日、県医師会館

3 
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ω 親睦納涼懇親会 ω

8月6日出} 徳地町一美濃吉

総勢23名、パス2台に分乗。とにかく奥

であった。道路療識「徳地町」が自に入り

ああ着いたなと患ったら、ぞれからが大変

であった。幹線より別れ山道に入ると、パ

ス1台がやっと通れる細い道で車が曲が

るたびに木の枝が窓にあたる。山合いをぬ

うようにして . パスが奥へ進む~ r今晩は

シシナペを食わすちゅうちょったが、こね

えな山奥じゃタヌキ汁が出るんじ功ないのJ

車内がド‘ソト沸く。この間パスは 違憲な

<~へ奥へ進んで行< 0 rどこまで行くん

じゃろうかねえ。島根県境がiEいんじゃな

いのJrなんぼうなんでもそねえなことは

なかろうが.やっぱり奥じゃねえ」室内の

会話を筒きながら、この分では電気などな

く口ーソクの灯で宴会をするのかなと、余

計なことを考える。

「さあ.若きましたよJ峡谷にわらぶき

1988 

に行った頃を思い出す。ここで、宴会風景

を撮るため席をたち、 4・5実撮影後自席

にもどると、から揚げののった皿が出てい

る。 r食べてみんかね、おいしいよJr私
は、トリのから揚げはきらいなんですよJ
fトリではない、力工jレだよJひっくりカ

エル fらん)ばかりに痛いた。皿をそっと

横へ弓す{続いて出たのがキジの炭火焼き

で、格別な疎であったが、アミの上に頭も

のっていた。頭を食べた人がいたか聞きも

らした。最後は、メインの徳地磁噌で昧伺

けをしたシシナベである。鍋をつつきなが

ら‘梅田先生の琵を聞く。 rここのおかみ

さんは京都生れて・、京都で庖をしていたが

田舎が好きで、ここで廃屋になった農家を

買って、この仕事をはじめた。田舎に示住

したいjとのことだ。

9時少し遡ったところで、がひらきとな

屋根の農家風の宗がたたずんでいる。 rえ リ、山の幸を満喫し、わらぶき家をあとに

え所じゃねえ.. r風涜じゃねえd と声が尭

ぶと 、1時間遅れの到巷で、心なしか肩が落

ちていた幹事の梅田先生がぐっと胸をはる。

乾杯の声で山峡の宿の宴がはじまり.山

のきが次々と食膳にのぼってくるc' iこの

コリコりするのは、イナゴのつくだ煮です

よJrああ L そうで・すかJ戦時中の食糧事

情悪化の際、部会へ送るためイナゴを取リ

( 

( 
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するの

帰りのパスは.例によって福窓先生の名

水先案内~ rオシッコがしたい人は おり

ませんかむハイ‘わかりました。運転手さ

ん、こりゃーどこかで・停めんにゃーいけん

ねーJ福本先生と運転手さんのトイレ停車

場所の検討会議がはしまる f立000は

男はええか.‘女はなんしゃしなー」さらに

会議が統<。そして出た結論、 「徳山まで

は近いけえ、我慢してちょうだい。アハツ

ハッJゆるみかけた蛇口の元住をぐっとし

めなおす

I梧山へ巷きましたよ。ここで2次会を

やりますから、降りて下さしiJ約半数が下

車。智、山ワルツにのってルンルン気分で.

ネオンの海のかなたへ消えて行く。iヨi屠箆

!芯何時頃であったか・・・一一つ

幹事の気苦労のためか それとも……つ

梅田先生は翌日の昼まで寝ておられたとか.

1婁ておられなかったとかー……。いつもの

ことながら 梅田先生のアイデアの素晴ら

しさに感Jじいたしますc 御苦労さま。

吉村¥

[~f 1務 l!flflfポ!ll!f!燃~m~民頭設:

植木篤雄先生

光市立病院耳星科

1 988 

(略歴)

昭和57年3月 山口大学医学部卒業

昭均60年4月"-'61年3月 宇部賓産申央病院

田正日63隼 2月"-'7月 自立山口病院

植木篤雄

海水浴客でにぎわっ海岸を横目で見なが

ら、たくさんの引っ越し荷物を乗せた車を

とばしてやってきたあのうだるような暑い

夏の白から‘すでに一ヶ月が過ぎました。

昨今では、ツクツクポウシの鳴き声に秋の

気配を感じる頃となりました。

医師会会員の皆技とは.先日.納涼懇親

会の席に御一緒させていただきました。大

先慧の先生方を前にして緊張の連続でした

が、楽しいひとときを過ごさせていただき

ましたe どうもありがとうございました。

簡単に自己紹介させていただきますと

出身はL口市ですe山口高校から山口大学

雲学部を卒業し、昭和57年、山口大学耳鼻

咽濃科教室に入局いたしましたo 大学病院

にで伊修後、 一間‘短期閣、宇部興産中央

病院・国立山口病院に勤務しておリました

が、これを除いた期間は‘大学で‘医員・

助手として勤務しておりました。このたび

光市立病院耳目制勤務を命ぜられ、こちら

へやってまいりました。

趣味といえるほどのものは特にありませ

んが‘スポーツは好きで、今までに、野球・

卓球・登山 ・パスケットポール等、いろん

なものを浅く広くやってきました。光では、

テニスをマスターしたいと思っております。

若輩の身て・、伺もできず諸先生方には

いろいろと御迷惑をおかけするかと思いま

すが.今後とも、御指導-湖鞭j蓮のほど、

よろしくお願いいたします。

D 
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。光・下松ゴルフコンペ。

フh
nホ

9月48 於周南cc

国本I51 
前田 ;42 
藤村

光武I51 
辻

岡

団体戦一→要勝光医師会(医歯会)

光医師会(医歯会) よ位 5名 377
下松医師会 上位 5名 379

1988 

= 編集後記

市内の島田市に古くから伝わる郷土芸能

に「島田人形浄瑠璃芝居」があります。県

指定無形文化財になっており、発祥は室町

時代といわれ、神社への奉納芸能で延々と

今日まで受け継がれているようです。泰納

上演を晃ましたが、歴史の重み、伝統の重

みといったようなものを感じます。

今夏、島田川で「粕霊流しJを見かけま

した。小さい舟形をつくリ、これに精霊棚

の飾りものや供えものなどをのせ l 盆燈簡

に火をともしたものをJ'Iや海に流して、霊

を送る儀礼の行事だといわれています。身

近に古来の伝統行事が、いくつも残ってい

るようです。

昨年 f光市医師会史jの編纂、今は「定

款等改定委員会jの末席に参加し はから

ずも光市医師会の歴史に接する機会を持ち

ましたが、先達が作られた伝統という大き

い財産の重みを感じました。ぞれを考える

発行所

発行 者

5言者

Er.制 PII

と歴史の 1べージ

に足跡を残す会報

が、こんな貧弱な

ものでよいのかな

と、また悩んで・お

ります。 (吉村)

光市 医 師会
Iとし 0833 ?2-2234 

竹中昭二

会報編集委員会

光 市 i.l!.崎 町

中村印刷株式会社


